



W. U. N. S.

Unión Mundial de
Nacionalsocialistas



CIRCULO
OCKHAM

MANUAL
PARDO

respuestas vitales NS

« « » »

WORLD UNION OF NATIONAL SOCIALISTS

¿Qué es "W.U.N.S."?

Son las siglas de World Union of National Socialists (Unión Mundial de Nacionalsocialistas).

La W.U.N.S. es una Fraternidad organizada, que actúa al unísono en todos los países. Surgió en 1962, tras una reunión de dirigentes de muchos movimientos y partidos "nazis" que se encontraban dispersos desde el fin de la Segunda Guerra Mundial.

El cónclave se efectuó en "The Cotswolds", Inglaterra. Su primer Jefe fue el Comandante George Lincoln Rockwell (norteamericano, líder del American Nazi Party). Fue asesinado en 1967 por un agente bolchevique, asumiendo la Jefatura el Cdte. Matt Koehl (de origen rumano-alemán). El Cuartel General de la WUNS está hoy establecido en Milwaukee, Wisconsin, U.S.A.

¿Cuáles son los acuerdos básicos prácticos de la W.U.N.S.?

-En cada país o territorio se acepta solamente UN solo Movimiento, Partido o grupo. Estos pueden tener denominaciones distintas y autonomía en sus acciones, por razones legales, pero todos los militantes reconocen las jerarquías y se ciñen a las directivas generales, que un SENADO propone al Jefe Mundial.

-Cualquier persona, sin distinción de etnia o nacionalidad, puede pertenecer a WUNS.

-Se luchará por la destrucción de los sistemas imperantes, para reemplazarlos por un Nacionalsocialismo que contemple las genuinas aspiraciones y costumbres de cada pueblo.

-El "problema judío" será resuelto mediante el establecimiento de un Estado Judío en el que tengan cabida todos los hebreos y puedan desarrollarse según sus gustos, tradiciones y costumbres, sin ingerir en los demás pueblos. Se contempla Madagascar u otra región, que no sea Palestina.

-El objetivo final será el establecimiento de una Federación Mundial de Estados Nacionalsocialistas, ocupando cada etnia un territorio acorde con su población, idiosincrasia y necesidades.

¿Qué es la "Carta de Villa Ballester"?



Es un acuerdo de táctica y estrategia comunes, firmado en 1976 en Villa Ballester, Buenos Aires, entre los Jefes del Partido Nacionalsocialista Obrero Chileno y el Frente Nacionalsocialista Argentino. A este Acuerdo se adhirieron casi inmediatamente todos los grupos de habla hispana en Latinoamérica.

¿Cuáles son los principios básicos del Programa Nacionalsocialista para Latinoamérica?

- 1) Creemos en el valor individual de las razas y pueblos, lo que propugnamos la formación de una Federación de Estados Blancos y la creación de Estados Libres para las demás razas y pueblos, permitiendo un desarrollo acorde con cada idiosincrasia particular. En este sentido reconocemos como nuestros principales planteamientos de Simón Bolívar y demás próceres.
- 2) Queremos formar una Comunidad, en la cual no existan las divisiones económicas, sino que la Jerarquía de los individuos es establecida por su capacidad natural. Para ello exigimos una justicia social total.
- 3) Sostenemos, que, tanto las razas, los pueblos como los individuos mismos son desiguales entre sí; rechazamos, por lo tanto, las democracias tradicionales y el marxismo en todas sus formas.
- 4) Rechazamos enfáticamente la violencia como medio de imponer nuestro Pensamiento y estamos seguros, que nuestro Triunfo llegará, al ser aceptada, por convencimiento, nuestra ideología superior.
- 5) Exigimos que se termine con la grave contaminación ambiental, que incluye tanto el envenenamiento del aire y los recursos naturales, como la mente misma de los seres humanos, a través de los medios de comunicación y las drogas.
- 6) Queremos que vuelva a reinar la cordura, el idealismo, la limpieza, la camaradería, la naturalidad, la honradez, la salud y la sabiduría, para lograr una época de paz, trabajo, progreso y bienestar. Tomamos como ejemplo lo logrado en Alemania por Adolfo Hitler y le consideramos nuestro Líder Espiritual.

¿Qué es "Nacionalismo"?

Es un sentimiento que busca realzar todo lo "nacional", aunque no toma en cuenta el origen racial de los individuos y tampoco tiene una doctrina definida en cuanto a las reformas y cambios revolucionarios. Es un sano patriotismo, que lo puede sentir toda persona, un político cualquiera, un mero deportista. Puede ser demócrata, monárquico, liberal, clerical, etc.

¿Qué es Fascismo?

Es una forma nacionalista de organizar un Estado, reemplazando el sistema capitalista, el marxismo y la democracia del voto, por un Orden sustentado en una Jerarquía que se destaca por su capacidad y trabajo en bien común. El Congreso está formado por Cámaras Corporativas, en las cuales tienen representación las diferentes profesiones y actividades. No existen otros partidos políticos fuera del Fascista, que más bien es un cuadro nacionado que orienta y administra.

Su debilidad radica en que considera "ciudadanos" a todos los individuos, sin distinción étnica o racial, por el solo hecho de habitar dentro de las mismas fronteras. La Historia demuestra que los estados multirraciales tienden a descomponerse. Los más recientes ejemplos son Yugoslavia (croatas, eslovenos, servicios, etc.) y la URSS. Las disputas raciales en los Estados Unidos son cada vez más graves.

Benito Mussolini, después de 1943 introdujo grandes cambios, demostrando haberse transformado en un nacionalsocialista.

¿En qué países se ha dado el Fascismo propiamente tal?

España.- (bajo el nombre de "nacionalsindicalismo"). Se impuso contra la voluntad de vascos y catalanes, derrumbándose inmediatamente después de la muerte de Franco.

Portugal.-Bajo Oliveira Salazar. Funcionó hasta cierto punto, gracias a la homogeneidad racial.

Bulgaria; Rumania; Grecia; República Árabe Unida (Nasser); Libia (Jadafi)

¿Por qué el Nacionalsocialismo no cree en la Democracia?

Porque no creemos en la igualdad entre los seres humanos, ficción sobre la que se basa todo el sistema político-social-económico



CÍRCULO OCKHAM

-4-

democrático. El voto de un tonto no tiene el mismo valor que el de un inteligente. Las mayorías rara vez tienen la razón.

Nosotros creemos en la personalidad, la individualidad, la Jerarquía de la Capacidad. Hay individuos fuertes, otros débiles; sanos y enfermos; flojos y trabajadores; honrados y delincuentes; hombres y mujeres.

Los partidos políticos democráticos representan solamente a estamentos económicos, a clases sociales basadas en el dinero. Característica de la "democracia" es el sistema capitalista, que se sotiene sobre la inmoralidad de haber transformado el dinero en una mercancía que acumula "intereses".

¿Qué es el dinero para el Nacionalsocialismo?

Lo que fue en su origen: un comprobante de intercambio, a manera de evitar traslados de mercadería a grandes distancias. En el fondo representa TRABAJO, pues, por su trabajo, responsabilidad, capacidad y colaboración con la comunidad, el ciudadano recibe una paga, con la cual puede optar a adquirir lo que le es necesario: alimentos, servicios, mercadería en general. Quien más se esfuerza recibe mayor paga.

¿Qué sucede con quienes no están en condiciones físicas o mentales para trabajar, como niños, ancianos, inálidos?

Ellos son protegidos por el Estado, la Comunidad organizada, que, mediante los recursos obtenidos por impuestos y donaciones ayuda a todos los necesitados, no como una "limosna", sino que como un Deber hacia todo el pueblo.

¿Se practicó la Eugenesia y la Eutanasia en Alemania?

Sí. Se procuró impedir el nacimiento de niños con defectos graves, de manera que no se vieran atados a una existencia de dolor y tortura (bebés sin extremidades, ciego-sordo-mudos, psicópatas incurables, etc.). En 1935, el propio Papa hubo de admitir que -a pesar de las calumnias que ya se lanzaban contra el Nacionalsocialismo- las medidas eran motivadas por la piedad y la razón, al presentarle médicos alemanes un feto deformé "viviente".

La Eutanasia (muerte de ancianos y enfermos incurables que sufren horriblemente y no tienen esperanza alguna de recuperación)

ción) también tuvo lugar. Estos seres desgraciados recibían una inyección letal, después de escucharse la opinión de los médicos y científicos más célebres, de acuerdo con una Ley Especial de Etica y siempre con la aprobación de eventuales familiares.

Es de hacer notar, que en muchos países (se sabe de casos en Chile), grupos de médicos practican silenciosamente y bajo su propia responsabilidad, tanto la Eugenesia como la Entanasia. En Bélgica, hace unos pocos años, un jurado dejó en libertad y aplaudió el coraje de un matrimonio que dio muerte a una hijita recién nacida, sin extremidades y ciega (Efectos de la droga llamada "Talidomida").

¿Por qué el Nacionalsocialismo no aprueba los matrimonios de distintas razas?

Cada raza tiene sus peculiaridades, su forma de razonar, estilo, sus costumbres hereditarias. Por su diferente origen cósmico, (consultar párrafo al respecto, más adelante), la mezcla que no es afín, produce individuos indefinidos, disconformes consigo mismo, de decisiones inestables, asociales. Las estadísticas policiales de todos los países consignan como mayor índice de criminalidad a los seres producto de estos acoplamientos.

Parece ser que la misma Naturaleza se encarga de impedir que la mezcla prolifere: los científicos han demostrado, que el 99% de los hijos de japonés y francés resultan impotentes u homosexuales. Entre los animales que llega a producirse una unión por razones muy especiales, pues éstos rehuyen de por sí la mezcla y se combaten a muerte, la esterilidad es total tras una primera generación.

Los enemigos del Nacionalsocialismo han transformado estas medidas "raciales" en algo odioso, mediante su incessante propaganda. Sin embargo, la segregación racial judía es conocida como estrictísima y tradicional desde tiempos remotos.

La propaganda sostiene que los alemanes querían exterminar a todos aquellos que no eran rubios, altos y de ojos azules... ¿qué hay de verdad en esto?

Los principales líderes, como Hitler, Himmler y el Dr. Goebbels no eran rubios ni altos. Himmler tenía ojos negros. De los 900 mil soldados voluntarios SS, más de la mitad estuvo compuesta



de miembros de las más diferentes razas y etnias: belgas, croatas, lituanos, calmucos, asebaiyanos, turcos, árabes, sudamericanos, kirguises, italianos, griegos, rusos, húngaros, escandinavos, españoles, hindúes, checos, eslovacos, e incluso ingleses y norteamericanos.

Los últimos defensores de la Cancillería del Reich fueron españoles, franceses y nueve japoneses.

¿Cuál fue el porcentaje de inflación durante el Tercer Reich?
(1933-1945; incluyendo los seis años de guerra!)

i 0,5 % !

Los ingresos y los precios permanecieron absolutamente estables.

Cómo solucionó el Nacionalsocialismo el problema de la cesantía?

- 1) Los pequeños empresarios reciben préstamos del Estado, a largo plazo y sin interés, rebajándose la deuda por cada trabajador nuevo contratado.
- 2) Se establece el Servicio del Trabajo, bien organizado, disciplinado y jerarquizado, del que es un honor el pertenecer. La paga es justa y se hace participar en obras públicas a cada cual según su capacidad, experiencia o habilidad. Se otorgan vacaciones y alojamiento semi-gratuito, según la situación. Jóvenes voluntarias NS atienden por turnos los quehaceres domésticos de las mujeres que trabajan.
- 3) Los campesinos son tratados preferencialmente y el Servicio del Trabajo ayuda en sus faenas gratuitamente, con lo que se logra aumentar la producción.
- 4) Los desocupados obtienen rebajas en diferentes establecimientos. Deben cooperar en el aseo, ornato, participar en deportes, etc., mientras una Oficina de Empleos les busca acomodo en lugares donde se necesita de su vocación y experiencia.
- 5) Se crean nuevas fuentes de trabajo, financiando pequeñas industrias y fábricas de artículos útiles.
- 6) Todo problema de salud del desocupado como de su familia es atendido gratuitamente

¿Qué sucede con los sindicatos?

En las grandes empresas se integran los dueños, patrones o Jefes junto a los empleados o simples obreros, en una sola organización. Las ganancias son repartidas equitativamente, según la importancia de la labor de cada cual. Como no existen acciones bursátiles, los dividendos van a parar a manos de productores, los trabajadores mismos. Naturalmente que éstos tienen entonces el mayor interés en que las fuentes de trabajo funcionen óptimamente.

En el orden interno, cualquier discrepancia entre directores o empleados, se recurre a una oficina especial del Ministerio del Trabajo, la que decide la medida a tomar, después de un acucioso estudio de expertos.

Las huelgas dejan de tener razón, ya que todos resultarán perjudicados.

Este sistema hizo que trabajadores de países que fueron derrotados por los alemanes durante la guerra y que conservaron propias legislaciones, se trasladaran al Reich y solicitaran trabajo allí. Hubo mucha mano de obra francesa, italiana,

¿Qué sucede con los jubilados y pensionados?

Se trata que la jubilación sea lo más joven posible. Los impuestos surgen de los impuestos superiores a los solteros, los imposiciones extraordinarias, las colectas públicas, la exportación de nuevos inventos, las donaciones de particulares. De esta manera, se produce mayor rapidez y efectividad en las labores de la producción.

A los jubilados se les asigna una pensión digna, además de diferentes preferencias (espectáculos públicos gratuitos, alojamiento en hoteles especiales, viajes, etc.). Se les permite trabajar en pequeñas empresas propias que generen nuevos empleos.

NOTA: Las medidas a tomar son muchísimas y diferentes en cada país. Lo primordial será el formar "el Hombre Nuevo", el cual se sienta orgulloso de pertenecer a una Comunidad que le permita llevar una vida sin sobresaltos y donde en la cual se sienta "camarada", que sea solidario con él, sin



CIRCULO OCKHAM

-8-

existen las diferencias de clase.

Al asumir Hitler el Poder, en 1933, en Alemania había más de siete millones de cesantes; en 1936 ya debió comenzarse a "importar" trabajadores extranjeros. La cesantía había terminado por completo.

Tomemos en cuenta, que la Olimpiada efectuada en Berlín, en 1936 es hasta ahora la única que no sólo se ha financiado sola, sino que dejó grandes ganancias, pues atrajo a millones de turistas. Las restantes han sido motivo de cuantiosas pérdidas para los países organizadores, quienes han debido recurrir al financiamiento a través de la publicidad de productos de empresas y bancos. (Coca-Cola, Manhattan Chase, etc.)

En los países latinoamericanos no se producen ni se importan ciertas maquinarias que pueden reemplazar el trabajo manual y apurar muchos proyectos vitales. ¿Por qué?

- a) Porque es necesario recurrir a préstamos que deben pagarse con grandes intereses.
- b) Porque estas maquinarias las adquirirían los grandes capitalistas, quienes despedirían personal, surgiendo cesantía. La solución (hoy) es la de que el Estado otorgue préstamos a quienes serían reemplazados por las máquinas, para que sean éstos quienes las adquieran y usen o arrienden. El tiempo libre del que gozarían entonces, podrían dedicarlo a servir al Estado en obras benéficas.

¿Por qué los nazis odian a los judíos?

Los "nazis" no odian a nadie, pero sí rechazan la intromisión y la imposición de medidas, costumbres, usura, inmoralidad y la explotación provenientes de los creadores del capitalismo, el marxismo, el arte degenerado, la mentira propagandística especializada, el comercio de especulación, la deformación de las religiones, etc., que generalmente tienen su origen en los judíos.

Por qué todos los países del mundo deben enormes sumas de dinero incluso los Estados Unidos (según datos oficiales, se trata de billones de dólares)? ¿A quién le deben estas sumas?

El dinero se los deben a unos cuantos BANCOS PRIVADOS, instalados en Nueva York.

El "Federal Reserve Bank" "norteamericano", es un banco privado desde 1913 y es dueño de las compañías transnacionales mayores del mundo.

El Nacionalsocialismo en Alemania se desligó de esta atadura mediante el uso del trueque, con lo que puso en peligro la estabilidad del imperio del dinero, ya que su sistema comenzó a ser imitado por otros países, especialmente de Sudamérica. Así se evitaba pagar precios mayores, debido a la falta de "intereses" y no era necesario entregar comisiones a los bancos.

Es importante saber, que Inglaterra no atacó de hecho a Alemania durante dos meses, que ofreció la paz si Hitler volvía "padrón oro" y las transacciones comerciales "normales". Esto significaba volver a la esclavitud económica. El no del Reich se negó terminantemente.

¿Mataron los nazis seis millones de judíos?

Esta inaudita falsedad surgió tras la guerra con la intención de borrar las horribles matanzas de civiles por los bombardeos aliados (Hamburgo: 40 mil víctimas en una noche; Berlín: más de cien mil; Dresden: 250 mil - con bombas de fósforo, que quemaban vivas a las víctimas; Hiroshima y Nagasaki: bombardeos atómicos).

Los rusos acaban de "confesar", en 1989, que murieron solamente 1,100.000. La Cruz Roja, declaró en 1947 que se trataba de unos 250 mil, muertos en los campos de prisioneros, por epidemias, muerte natural y también ejecuciones. En los campos que tuvieron los ingleses en Canadá y los norteamericanos en su territorio, perecieron alemanes, italianos y japoneses más o menos en la misma cantidad. Los comunistas llevaron a Siberia a más de 600 mil prisioneros, de los cuales hasta hoy no han regresado más que doce mil.

No hubo gasificaciones. Se hubiera necesitado todo el Ejército Alemán y varios aliados para solamente arrastrar hasta las "cámaras" a seis millones de personas.

Los "hornos crematorios" existieron en la cantidad necesaria como hay en cualquier cementerio moderno y eran a petróleo.



Es conocida la falta crónica de este combustible en tanques y aviones, como para haberlo usado en una cantidad imposible para "cremar 6 millones de judíos".

Las personas que se creen estas burdas mentiras de las películas de Hollywood debieran hacer los siguientes cálculos:
¿Cuánto petróleo se necesita para transformar en cenizas a seis millones de personas?

¿Cuánto personal se necesita para capturar, trasladar a un sitio preciso y evitar rebeliones desesperadas de 6 millones?
¿Se entregarían sin chistar tantas personas a la muerte?
¿Por qué hay tantos sobrevivientes? (En Costa Rica, cuya población es de unos dos millones, desfilaron hace dos años 50 mil "sobrevivientes" por las calles de la capital.)

¿Por qué los nazis usan siempre la violencia?

Eso no es efectivo. Los nacionalsocialistas son los únicos que han llegado al Poder en forma legal. Adolfo Hitler fue nombrado Canciller por el Presidente Constitucional y ratificado por el Parlamento; situaciones semejantes se produjeron más tarde en Croacia, Hungría, Rumania y Eslovaquia. En cambio, la Democracia surgió de la Revolución Francesa y la guillotina y el Comunismo, tanto en Rusia como en China por medio de sangrientas guerras civiles.

¿Qué opinan los nazis sobre Allende?

Lo mismo que opinamos sobre Fidel Castro, Ortega, Bush, Kohl, Gorbachof y tantos otros reyes, presidentes, dictadores, etc. Son todos títeres de la internacional mundial que obedece a los tiranos de los bancos de Nueva York.

¿Qué hay de Pinochet y los militares chilenos?

Nacionalistas bien inspirados, que no pudieron llevar a cabo un programa social y político debido a la presión internacional. Fueron infiltrados y destruidos.

¿Qué piensan los nacionalsocialistas de los diferendos entre Perú y Ecuador y entre Chile y Argentina?

Forman parte de las querellas artificiales preparadas cada cierto tiempo para impedir la unión entre las naciones, para poner a una de su lado, en caso de "sublevación". Estas tensiones, al mismo tiempo son un gran negocio en cuanto a armas ob-

soletas, alzas de precios, destrucción de artículos innecesarios o en sobreproducción.

Una hábil publicidad -y ya sabemos de sobra en manos de quién están casi todas las publicaciones, la TV, el cine, etc. - dice los sentimientos y odios de la población. Los escritores y sabios, que de alguna manera han logrado conocer verdades y dan a conocer, sufren atroces persecusiones:

Ezra Pound, insigne poeta norteamericano, fue encerrado en una jaula y suspendido en el aire, luego se le mantuvo doce años en un manicomio;

Knut Hamsun, Premio Nobel, noruego, fue encarcelado y se perdió sus escritos;

Cotidio Figueroa, chileno, ex comunista, fue asesinado y enterrado al Río Mapocho;

Alfred Rosenberg murió en la horca por "criminal de guerra"; William Joyce, inglés, murió en la horca;

Jacques Vasseur, francés, fue encarcelado casi 40 años;

Henry Ford, sufrió casi la destrucción total de sus fábricas;

Savitri Devi, escritora hindú, fue encarcelada;

José Antonio Primo de Rivera fue fusilado; Ferenc Szálazi, húngaro, torturado y ahorcado; Monseñor Tiso, eslovaco, ahorcado; y así sería la lista de mártires solamente en los últimos cincuenta años.

¿Qué otras entidades son, a juicio de los Nacionalsocialistas, organizaciones que sirven al complot internacional?

Casi todas las Iglesias, actualmente en especial las "crisantemistas", la francmasonería, los "Leones", los "Rotarios", etc., cuyos miembros generalmente ignoran por completo los fines verdaderos para los que son utilizados.

Existen, incluso, organizaciones pseudo-nacionalistas, cuyo único fin es el de desviar a los rebeldes y anularlos. Surgen muy a menudo y atraen público, pues reciben fondos y propaganda. A los realmente honestos se les incita a cometer actos ilegales, cosa lo que se les anula.

¿Qué libros son importantes leer para documentarse?

"Mi Lucha", de Adolf Hitler; "Los Protocolos de los Sabios de Sión", de Sergei Nilus; "El Judío Internacional", de Henry Ford. Sin embargo, debe tenerse especial cuidado en escoger un ejemplar



CÍRCULO OCKHAM

-12-

realmente genuino, de los pocos que se pueden encontrar, ya que hay innumerables falsificaciones. Es recomendable atenerse estrictamente a datos que proporcione el Cuartel General de la W.U.N.S.

¿Quién fue Jorge González von Marées?

Un chileno, fundador del Movimiento Nacional Socialista, muy próximo en sus planteamientos al Führer. Fue Jefe del MNS entre 1932 y 1938, año en que 62 de sus mejores activistas fueron asesinados salvajemente en el edificio del "Seguro Obrero", frente al palacio de gobierno, en Santiago. El mismo hubo de pasar por la cárcel y se quiso declararle loco. Fue elegido diputado, donde asombró a todos por su brillantez, inteligencia e iniciativa. Fue uno de los primeros nacionalsocialistas del mundo en comprender que la lucha debía llevarse a nivel mundial, como se desprende de su obra "Tres Discursos", en la cual se cita sus asombrosas predicciones pronunciadas en el Parlamento.

¿Qué fue el P.N.S.O.?

El Partido Nacionalsocialista Obrero es el precursor de la organización en Chile de la W.U.N.S. actual. Fue fundado en 1962 y se mantuvo con la misma denominación hasta 1973. Participó en elecciones y llegó a tener 15 mil militantes activos. Sus dirigentes fueron varias veces encarcelados, se asaltó los locales a través de turbas callejeras comunistas, se llevaron a efecto allanamientos y detenciones ilegales, robos y el incendio de la sede central en Santiago. Bajo el gobierno de Alessandri se pretendió poner al P.N.S.O. fuera de la ley, lo que impidió la notable reacción de algunos parlamentarios y las Cortes de Justicia.

Se editó el periódico "Cruz Gamada", de muy buena acogida por el público, entre 1963-1967. Bajo el Gobierno Militar editó "El Telex" y concentró sus actividades en la formación de líderes, profundizando en la Doctrina y preparando profesionalmente "soldados políticos" y "monjes guerreros", evitando la publicidad (notoriedad).

¿Qué harán los nacionalsocialistas con los demás partidos?

Queremos llegar al poder mediante el convencimiento ideológico de la mayoría de la población. Así se desprende que, una vez logrado ese fin, solamente serán unos pocos quienes sostengan ideas contrarias, las que respetaremos, mientras no se manifies-

ten mediante la violencia o inmoralidad. A la fuerza responderemos con la fuerza. Los partidos políticos no intervendrán en elecciones, ya que éstas serán a través de los mejores representantes de los gremios y los plebiscitos será una consulta directa a todo el pueblo

ESQUEMA DE UN ESTADO CORPORATIVO (resumido)

Jefe de Estado

Consejo

Ministros

Cámara Corporativa

Industria	Agricultura	Comercio-	Profesionales
Edificios	Granos	Distribución	Médicos
Textiles	Vegetales	Madera	Notarios
Electricidad	Animales	Hierro	Artistas
Minerales, etc.	Tabaco, etc.	Petróleo	Abogados
		Alimentos	etc.
		Remedios	
		etc.	

¿Debe un nacionalsocialista procurar ganar el máximo de dinero?
Un NS es, sobre todo, un Idealista, jamás un materialista avido de riquezas; por su manera de ser, automáticamente se rebela contra las "reglas del juego" del Capitalismo y es por ello, que la enorme mayoría de nuestros militantes carecen de medios económicos. Sin embargo, si un camarada es lo suficientemente hábil para enriquecerse a pesar de todo, ello es bienvenido, puesto que sabemos que entonces aportará mayores recursos a la Causa; no hacerlo sería ir contra sus principios. Un NS puede sentirse orgulloso por lo que es y no por los bienes materiales que pueda tener.

¿Qué posición tiene el N.S. con respecto a la Familia?

La Familia es la célula básica de nuestra comunidad. Las familias forman la etnia, el pueblo y la nación, dado el lazo sanguíneo. La formación de un Estado no tiene sentido si no es para proteger tal unidad y darle el máximo de bienestar.

¿Qué hay en cuanto a la Educación?



La formación básica compete precisamente a los padres, que transmiten su herencia, carácter y manera de ser a los hijos.

La instrucción escolar y superior debe concretarse a través de la enseñanza general, por intermedio de maestros y profesores y de acuerdo con la capacidad, vocación e interés del educando y el pueblo. Tan importante es un barrendero que barra bien como un buen médico. Un profesional inepto, un industrial incapaz o un ingeniero a medias, dañan a todo el Estado y la Nación. La selección deberá ser cuidadosa.

En todo lo referente a lo cultural y artístico, se desterrará desde el primer día toda la macabra influencia de aquellos falsos intelectuales y artistas que, pretendiendo introducir "innovaciones", no han hecho otra cosa que pervertir sutilmente el gusto y transformar lo bello en feo, la ética en pillería, la realidad y honradez en mercachifleo de doble faz, la bondad por la hipocresía, etc.

Prohibiremos de inmediato toda manifestación que, subliminalmente pervierte a la juventud, como los actuales "ídolos" de moda, con sus chillidos alienantes, los bailes estúpidos y afeminados, la cháchara insulsa, la publicidad del lujo innecesario. Nuestra prensa será veraz y exacta y no estará bajo el monopolio de ningún particular ni grupo de particulares. Estará a cargo de periodistas de probada capacidad y será educativa a la vez que de entretenimiento.

Los programas de estudio se harán ágiles y amenos, procurando conocimientos realmente útiles para la vida y que ayuden al desarrollo de las facultades mentales, orientando el tiempo libre de los alumnos hacia el deporte y la sana entretenición.

¿Cuál es la posición del Nacionalsocialismo frente a las religiones e iglesias?

El Nacionalsocialismo considera incompatibles los Principios Básicos del Hitlerismo con los planteamientos de las actuales creencias.

Estamos plenamente conscientes que nuestra mayor lucha será en este terreno, ya que las supersticiones fabricadas durante el transcurso de milenios son extremadamente difíciles de

borrar de las mentes condicionadas a tradiciones, pero no queremos transmitir la verdad a medias por no herir susceptibilidades. Lamentamos de antemano que deberemos herir sentimientos de personas que quizás tengan bastante afinidad con nosotros y la Causa misma, pero queremos despertarlas, de manera que el Gran Cambio, la NUEVA ERA, sea totalmente honesta y definitiva, no una "revolución a medias", susceptible de fracasar y traer un caos con un retroceso inimaginable.

Sabemos que, al habernos planteado 1) Como combatientes universales 2) Como Disciplinados y Jerárquicos 3) Como revolucionarios en todos los niveles prácticos y filosóficos - no podremos ir con mucha prisa, perderemos amigos y enfrentaremos los mayores peligros.

Había que decidirse por hacer una u otra cosa; nosotros elegimos el lado difícil, pero el único que nos traerá una Victoria Final. Es la misma decisión que tomó el Führer, que prefirió la muerte a la rendición.

¿Cómo se obtiene un ascenso en la Jerarquía de la WUNS?

A medida que se van adquiriendo mayores experiencias y conocimientos, si se demuestra don de mando y, sobre todo, de acuerdo con la constancia en actividad e interés por la Causa. A mayor grado corresponde mayor responsabilidad. Ningún militante adquiere mayor "importancia social" por un ascenso. Simplemente se le está reconociendo que está siendo más útil en nuestro avance.

¿Cuál es la tarea primordial de un camarada?

Procurar difundir nuestro Pensamiento constantemente, sacrificar horas de solaz en bien de la Causa, sin que haya que recordárselo constantemente. Quien no esté en la confrontación verbal o escrita diariamente por no tener las mejores condiciones o capacidad, puede ejercer otras funciones de apoyo. (Ejemplos: ayudar en el financiamiento, proteger a los oradores de ataques físicos, transportar equipos o camaradas, estudiar materias específicas, proporcionar ayuda técnica o manual, procurar alojamiento, verificar datos, transmitir invitaciones, distribuir volantes, etc.)

¿Cómo debe comportarse un camarada aceptado?

Debe ser consecuente con el Ideal que desea implantar: ser sano,



CIRCULO OCKHAM

-16-

alegre, discreto, comprensivo, bondadoso, disciplinado, correcto, veraz para con sus camaradas. No debe ser ni "tonto grave" ni un aburguesado. Su opinión debe darla en forma cortés y amable. Jamás debe provocar, pero sí debe responder de inmediato a las provocaciones.

¿Qué importancia tiene la Segunda Guerra Mundial?

Esta horrenda confrontación provocada por nuestro enemigo, desesperado por el afianzamiento del Nacional Socialismo, si bien fue perdida bélicamente, consiguió establecer definitivamente una élite que, inspirada en el heroísmo de nuestros combatientes de entonces, se transformó en la Vanguardia que nos señaló la Ruta exacta.

El caso de Rudolf Hess, lugarteniente del Führer, que prefirió la tortura y la muerte en prisión antes que abjurar de su Fé, nos demuestra el Poder de nuestra Doctrina Superior.

Conocer los diversos enfrentamientos es interesante, pero no debemos confundir las acciones bélicas con la Doctrina. Importantes son las conclusiones que se pueden extraer y aprovechar las experiencias que se desprenden de los acontecimientos. No debemos olvidar a los héroes que nos precedieron y a quienes debemos el estar ubicados en la Senda del Führer.

-----oooo-----

Hasta aquí nos hemos limitado a dar respuesta a interrogantes contingentes que inquietan e interesan a los camaradas en general. Desde luego que nuestra Doctrina no se limita a tan tajantes aseveraciones. Sus raíces son profundas y son consecuencia de conocimientos de enorme envergadura.

Es necesario que el aprendizaje y el conocimiento completo se adquieran a través del estudio - no mera lectura y memorización - de textos que están al alcance de los sinceros combatientes por nuestra Causa. Ellos se refieren a lo que se ha dado en llamar "Esoterismo Hitlerista". Se explica y demuestra allí la procedencia extraterrestre de las razas humanas, las Leyes Cósmicas inmutables, la VERDADERA HISTORIA, ocultada y falsificada. Se trata de escritos que producen escándalo y terror, incluso muchas veces entre nuestros adherentes. De allí que debamos seleccionar a sus lectores en su madurez.

EL CREDO BASICO HITLERISTA

1- Creo en Dios, porque así llamo a la fuerza creadora primitiva, la voluntad original y la sabiduría eterna.

2- Creo que, como ser humano, soy una creación de Dios.

3- Creo que la finalidad del universo y el sentido de la existencia son la lucha y el trabajo contra todo lo débil y podrido, lo bajo e incapaz, de manera que ayude a elevar la actual sociedad humana hacia lo fuerte, sano y aristocrático, a una forma superior de Vida.

4- Creo en la inmortalidad del alma, pues sé que todo lo que se destruye vuelve a renacer bajo una forma superior. Contrariamente a los científicos, sostengo que todo lo espiritual no es una manifestación de mi cerebro, sino que mi cuerpo entero es una consecuencia de la manifestación de mi espíritu. En cuanto a si mi alma encontrará o no una nueva forma para su actuación en una vida posterior, ello no lo sabemos.

5- Creo que, ante Dios, no existe lo 'bueno' ni lo malo, pues incluso aquello que, por su efecto, nos produce dolor, ha sido creado por El, quizás porque sin estas trabas no se desarrollaría la lucha necesaria.

6- Creo que mis actos, tanto 'buenos' como 'malos' pueden encontrar en esta misma vida su recompensa o castigo, pues si actuó ~~contra~~ la Naturaleza encontrará oposición en ella.

7- Creo que cualquier culpa debo pagarla yo mismo. De acuerdo con este pensamiento mis antepasados fueron grandes, hasta que el Cristianismo los blandió.



CÍRCULO
OCKHAM